

## NUEVO ECÓGRAFO PARA EL CENTRO DE SALUD

**Vva. de la Cañada, 24 de mayo.-** El alcalde, Luis Partida, y el director gerente del Área 6 de Salud Pública, Miguel Amengual, han presentado hoy acompañados por el concejal de Urbanismo y Sanidad, José Manuel Ávila, el nuevo ecógrafo del centro de salud de la calle Eras de Móstoles. Con este acto se inauguraba también la V Semana de la Salud, promovida por el Consejo Municipal de Salud del 24 al 31 de mayo con el fin de concienciar a los ciudadanos de la importancia que tienen los hábitos saludables para el desarrollo de una vida equilibrada y sana.

### Un recurso necesario

El hecho de que Villanueva de la Cañada cuente con un nuevo ecógrafo es, en palabras del primer edil, "fundamental porque hasta ahora nuestros vecinos debían desplazarse fuera del municipio para este tipo de pruebas y el tiempo de demora para obtener los resultados necesarios para el diagnóstico era de entre dos y tres meses". Además de la importancia en ginecología, el ecógrafo es de gran utilidad en Atención Primaria. La ecografía es una técnica diagnóstica que se utiliza para patologías de abdomen, hombro, rodilla, tobillo y lesiones musculares, sobre todo deportivas y laborales.

Por otro lado, Villanueva de la Cañada es municipio cabecera de la Zona Básica de Salud que engloba a Quijorna, Brunete y Villanueva del Pardillo. Entre todos ellos, suman una población empadronada de alrededor de 45.000 habitantes, a los que se suman los estudiantes residentes de las universidades Alfonso X El Sabio y Camilo José Cela, ubicadas en Villanueva de la Cañada, así como la población flotante del resto de municipios, lo que supone una población de "hecho" de más de 60.000 habitantes. De éstos, según los expertos, entre un 30 y un 40% serán posibles usuarios del ecógrafo.

